

Embassy of the  
Republic of Guinea  
to the United Kingdom of Great  
Britain and Northern Ireland



Ambassade de La  
Republique de Guinee  
au Royaume Uni de Grande  
Bretagne et d'Irlande du Nord

## COMMUNIQUE

Londres le 14 Mai 2021

L'ambassade de la République de Guinée au Royaume Uni de Grande Bretagne et d'Irlande du Nord informe la communauté guinéenne de sa juridiction et toutes les organisations caritatives et/ou humanitaires qui assistent des guinéens, que le Gouvernement de la République de Guinée a entrepris la délivrance de passeports biométriques à ses ressortissants résidant dans plusieurs pays à travers le monde.

Cette grande opération qui se déroule sur la base de programmation a déjà commencé dans certains pays comme le **Maroc, La France, l'Etat de New York, La Malaisie etc....** et se poursuivra jusqu'en fin d'année 2021.

Le Royaume Uni sera dans la prochaine étape. Chacune de nos missions diplomatiques et consulaires sera dotée d'un **Kit Electronique** permanent pour l'enregistrement des données biométriques aux fins de la confection de ces passeports.

Un autre communiqué informera à temps du debut de cette opération à notre ambassade.

L'ambassade voudrait rassurer les personnes et organisations concernées que les résidents guinéens ne se déplaceront plus vers la capitale Conakry pour se faire établir ou renouveler leurs passeports.

Enfin l'ambassade voudrait compter la compréhension de la communauté et des organisations humanitaires de notre juridiction.



**AMBASSADEUR**  
**ALEXANDRE CECE LOUA**

**Embassy of the  
Republic of Guinea**  
to the United Kingdom of Great  
Britain and Northern Ireland



**Ambassade de La  
Republique de Guinee**  
au Royaume Uni de Grande  
Bretagne et d'Irlande du Nord

Londres, le 14 Mai 2021

The Embassy of the Republic of Guinea in the United Kingdom of Great Britain and Northern Ireland hereby inform the Guinean community of its jurisdiction and all charities and/or humanitarian organizations assisting Guineans, that the Government of the Republic of Guinea has undertaken the issuance of biometric passports to its nationals residing in several countries around the world.

This scheduled major operation has already begun in some countries like Morocco, France, New York State, Malaysia etc. and will continue until the end of 2021.

The UK will be in the next step and each of our diplomatic and consular missions will be equipped with a permanent Electronic Kit for the registration of biometric data to issue the passports.

Another press release will inform in time when this operation starts our embassy.

The Embassy would like to reassure the individuals and organizations concerned that Guineans will no longer need to travel to the capital Conakry to have their passports established or renewed.

Finally, the embassy would like to count on the understanding of the community and humanitarian organizations in our jurisdiction.

Ambassador

Alexandre Cece Loua

